

# «Épica», la nueva incubadora de negocios de la región de Coquimbo



Bajo el alero de la destacada agencia y consultora de diseño estratégico SEVEN7, que ha asesorado a más de 1.000 empresas en sus 15 años de experiencia, ha nacido Épica, la nueva área de incubación de negocios y academia de emprendimiento de SEVEN7, que busca marcar una diferencia con respecto a la oferta actual trabajando en profundidad temáticas poco difundidas en el ecosistema emprendedor regional, tales como el branding (empresarial y personal), marketing y ventas.

Una opción nada casual, pues estas tres áreas son, precisamente, donde se registran las principales brechas de las empresas locales con respecto a sus competidoras nacionales y extranjeras, entrando a competir en lo que se ha denominado un «mercado fotocopia», con muy poca diferenciación en su propuesta de valor, limitándose a ser solamente «más de lo mismo» a los ojos del mercado.

Con esto en mente, Épica dispondrá de una veintena de profesionales de nivel na-

cional e internacional, todos con destacada trayectoria y experiencia, que en su rol de mentores y asesores ayudarán a las empresas incubadas a tener una mirada global y de alto estándar, con un foco estratégico en la diferenciación.

El programa de mentorías y formación en branding, marketing y ventas se desarrollará durante un periodo de seis meses, con la realización de un workshop mensual de alta intensidad, abarcando una jornada diaria cada uno, en dependencias de



Enjoy Coquimbo. Cada taller contará con un trabajo teórico práctico en donde los 70 empresarios participantes trabajarán bajo una innovadora metodología, buscando que cada empresa logre un alto nivel de diferenciación para destacar como líder de su nicho de mercado y, además, pueda generar networking

nuevos negocios.

«Será un programa inédito en nuestra ciudad, con un nivel de profesionales de nivel global, y a los empresarios y empresarias que destaquen en el proyecto se les premiará con un viaje todo incluido a la ciudad de Buenos Aires, en donde vincularemos a la empresa local, con

un referente internacional de alto valor y capacitaciones especializadas, además de conocer el ecosistema emprendedor de la capital argentina», comenta Henríquez.

Para más informaciones, postulaciones e inscripciones a la incubadora de negocios, visitar el sitio [www.hazlaepica.cl](http://www.hazlaepica.cl).